
第２回臨時総会 

日時 2021 年 9 月 14 日 20 時～ 

場所 zoom 

 

議題 

１．インカレ枠配分に関する規則の改正(採決事項) 

２．インカレ実施規則の改正(採決事項) 

３．地図会計に関する報告 

４．OneTapSports 導入の報告 

５．各校の規制状況の登録 

 

若月 本日の総会では２つの採決事項に加え 3 点の報告事項を扱う。直前での招集となっ

たため、今回は総会をレコーディングした動画を YouTube 上に公開し、その後 Google フ

ォームを用いて投票を行う。 

 

１．インカレ枠配分に関する規則の改正(採決事項) 

若月 資料すでに共有しているが、改めて技術委員担当理事の粟生から説明を行う。 

粟生 -「より早い枠数発表のための規定改正」について説明- 

 課題：現行のルールに従った結果、今年の枠数の発表がセレクション開催直前となった 

 対象：日本学生オリエンテーリング選手権のロング・ディスタンス、ミドル・ディス 

    タンス、スプリントの 3 種目における競技者数及びその配分に関する規則 

 内容：配分方法から「最大数」の文言を削除、欠員補充の再配分を廃止、発表時期「地 

    区学連セレクション開催 1 ヶ月前」から「学生選手権開催後すぐ」に変更 

若月 質問等無いようなので次の議題に進む。疑問点等が生じた場合は問い合わせいただ

きたい。 

 

２．インカレ実施規則の改正(採決事項) 

粟生 -「より国際的な基準に準拠するための選手権実施規定改正」について説明- 

 課題：現行の規則には国際的な基準に準拠しない部分が含まれている 

 内容：IOF および JOA が定める規則に準ずる形への変更（変更点を多く含むため詳細は 

    別添の資料を参照） 

    また競技者の参加規程の条件改定（第 72回総会にて承認済み）も今回の更新で書 

    き換えを行う。 

若月 本件については改正点が多いため、各校持ち帰って詳細を確認いただきたい。 

 

３．地図会計に関する報告 



山川 -「2020 年度日本学連販売地図売り上げ報告」について説明- 

 概要：コロナ前と比べて売り上げは半分程度に減少している。 

   -「2021 年度中間報告(2021.9.14)」-について説明 

 概要：山川 Dream、GW のイベント開催、昨年よりも新歓が行われている、5 月に山リ 

    ハを開催（本来春インカレで公開する範囲のため単価 550 円）と、既に昨年を越 

    える収入が得られる見込み。 

    コロナ前の水準とまでは言えないが、回復傾向にある。地図単価 50円の値上げも 

    妥当であったという所感。 

若月 秋インカレ・春インカレに向けての判断が求めれられる時期となっているので、こ

ういった状況を理解いただいた上で議論を進めていきたい。また正式な会計報告は監査を

通した上で総会で承認を得たい。 

 

４．OneTapSports 導入の報告 

若月  UNIVAS が展開している、体調管理を一括して行うことができるサービス。

UNIVAS との提携で無料で利用できる運びとなった。参加条件として大会開催 2 週間前か

ら終了後 1 週間の記録をお願いしたい。利用の詳細は追ってマニュアルを送付する。なお

利用にあたっては各部員の My UNIVAS へのメンバー登録が必要となる。 

 

５．各校の規制状況の登録 

若月 メーリングリストでも周知している。先週時点で未入力の大学が散見されるため、

未入力の大学は登録いただきたい。また大学の対応が変わった場合は随時更新願いたい。 

 

日本学連からのお知らせは以上である。 

以上で本日の臨時総会を終了とする。 


